



355 m<sup>2</sup>

Réf. V0702AN

7 500 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Proche des plages de la Garoupe, belle villa sur deux niveaux et un sous sol pour une surface totale de 335 m<sup>2</sup> entièrement climatisée au cœur d'un terrain de 1 573 m<sup>2</sup> bénéficiant de très jolies vues sur la mer. REZ DE CHAUSSEE : Belle entrée donnant sur la pièce de réception comprenant salon avec TV, salle à manger et cuisine équipée, le tout s'ouvrant sur une terrasse couverte (salle à manger d'été) et la piscine. Chambre (lit double) s'ouvrant sur terrasse - Salle de douches et toilettes. Chambre (lit double) - Salle de douches et toilettes. Toilettes indépendants. A L'ETAGE : Chambre de Maitres ...

Close to the beaches of "La Garoupe", attractive villa built on two levels and a basement for a total of 335 sqm and fully air-conditioned, surrounded with 1 573 sqm grounds with lovely views of the sea. GROUND FLOOR : Beautiful entrance hall leading to the reception room including living room with TV, dining area and equipped kitchen, all opening onto a covered terrace (summer dining room) and the pool. Bedroom (double bed) opening onto terrace - Shower room and toilet. Bedroom (double bed) - Shower room and toilet. Independent toilets. UPSTAIRS : Master bedroom opening onto terrace, sea view - dressing ...

## JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

